





Presseinformation

1.300 Starts beim Laufcup der Sparkassen-Stiftung

Kinder und Jugendliche erneut mehr als die Hälfte der Teilnehmer

Freiberg, 6. Dezember 2022

Sieben Veranstaltungen waren in diesem Jahr wieder Station des Laufcups der Stiftung für Jugend und Sport der Sparkasse Mittelsachsen. Nach den Einschränkungen der vergangenen Jahre freuten sich die Läufer der Region auf die sportlichen Herausforderungen. Mehr als 1.300 Starts bei den Veranstaltungen belegen das eindrucksvoll. Rund die Hälfte der Sportler waren erneut Kinder und Jugendliche.

Am 1. Mai fiel beim Oederaner Lauftag der Startschuss. Weiter ging es im Mai mit dem Trimm-Trab ins Grüne in Wechselburg und dem Lichtenberger Talsperrenlauf. Der Falkenauer Bergcrosslauf stand anschließend im Laufsportkalender. Der Zschopautallauf in Erdmannsdorf fiel leider dem Wetter zum Opfer. Der Bräunsdorfer Wasserturmlauf und der Crosslauf in Linda bildeten im Oktober das Finale des Laufcups 2022.

Die Sportler lieferten sich enge Rennen. In vielen der acht Kategorien entschied ein Punkt Differenz über die Platzierung. Neben einigen bekannten Läufern sind in diesem Jahr zahlreiche neue Gesichter auf dem Treppchen zu finden. Die Gewinner werden bei der gemeinsamen Preisverleihung am 6. Dezember 2022 ausgezeichnet. Pro Wertungskategorie lobt die Stiftung Preise für die Bestplatzierten aus. Sie erhalten jeweils einen Einkaufsgutscheinfür ein Sportgeschäft. Der Sieger der Wertungskategorie kann sich über 80 €, der Zweitplatzierte über 60 € und der Dritte über 30 € freuen.

Ergebnisse und Wertungen

Die Ergebnisse aus den einzelnen Laufveranstaltungen trägt, wie in den Vorjahren, das Auswertungsteam von Sachse Lauf. de zusammen. An der Wertung können Lauf-Veranstalter aus Mittelsachsen teilnehmen, die ihre Veranstaltungen nach den Richtlinien der Leichtathletik-Ordnung (LAO) und Veranstaltungsordnung (VAO) durchführen. Punktwertungen erfolgen für Teilnehmer und Leistungen, die entsprechend dieser Richtlinien erzielt werden.

Beitrag der Sparkassen-Stiftung

Die Sparkassen-Stiftung unterstützt die Vereine, die beim Laufcup mitmachen. Sie leistet einen Beitrag zur Zeitmessung, zum Urkundendruck für die Teilnehmer sowie zur Umsetzung der entsprechenden Hygienemaßnahmen. Anliegen der Stiftung ist es, den Breitensport in der Region zu fördern und vor allem Kinder und Jugendliche für den gemeinsamen Sport zu begeistern.

www.sparkassenstiftungen-mittelsachsen.de www.SachseLauf.de

Ihre Ansprechpartnerin: Dr. Indra Frey

Pressesprecherin Sparkasse Mittelsachsen

Vorstandsvorsitzende Sparkassen-Stiftung für Jugend und Sport

Telefon: 0373125-1026

E-Mail: indra.frey@sparkasse-mittelsachsen.de